



Mi Universidad

AUTOBIOGRAFIA

Nombre del Alumno: Jesus Alexander Gómez Morales

Nombre del tema: Autobiografía

Parcial: I

Nombre de la Materia: Proyección Profesional

Nombre del profesor: María Verónica Román Campos

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en enfermería Grupo B

Cuatrimestre: Octavo Cuatrimestre



**MI
AUTOBIOGRAFIA**

Mi nombre es Jesús Alexander Gómez Morales, nací el 29 de diciembre del año 2004, en la ciudad de Comitán de Domínguez, en el estado de Chiapas, tengo un hermano menor de 16 años llamado Diego Manuel Gomez Morales

Comparto el mismo de nacimiento con mi padre y hermano lo que significa que casi todo diciembre son días de fiestas en mi familia

Mi primer día de kínder, me fue muy bien , pude socializar bien con mis compañeros y maestra de ese tiempo , el primer día de kínder realice una exposición de cubos que tenias que relatar que habias formado con ese cubo , ese día me acuerdo que arme un barco todo feo pero bueno jajaja y ala hora de exponer le di la espalda mis compañeros y la exposición solo lo hice con mi maestra

Desde pequeño he sido distraido y al día de hoy lo sigo siendo.



- Desde el kínder siempre me han llamado las obras de teatro, es un área en el que me puedo desarrollar bien , a tal punto de participar en obras de teatro en el kínder y parte de mi primaria

Después de terminar el kínder. Entre en la primaria, Me la pase muy bien en casi toda la primaria , aunque al inicio tuve profesores estrictos me supe acoplar a ellos, nunca fui bueno en ningún deporte ,solo en voleybol , porque jugaba con los mayores de la escuela y por esa razón solo soy bueno en ese deporte

Soy bueno en matemáticas, gracias a mi padre que desde niño me a enseñado desde niño a trabajar con cantidades grandes de manera rápida y eficaz

Ya a finales de la primaria tenia como objetivo entrar ala secundaria deseada..

La técnica numero 5, la cual en ese tiempo casi todos iban a entrar ahí , yo también decidi entrar ahí con la presión de mis padres de que no podía quedar en el turno vespertino

Mi único material de estudio fue una guía que me regalo mi maestro y con eso logre entrar ala secundaria, mientras que mis demás compañeros que llevaron cursos extras y guías enormes quedaron en la tarde y algunos ni quedaron

Al chile que bueno porque ellos siempre competían conmigo y se sentían superiores y con eso les cerré la boca



Entre en el área de contabilidad, la neta fue una mala decisión porque un primo mío entro ahí y me dijo que eran cosas fáciles, cosa que resulto todo lo contrario

-Francamente siento que me hubiera desarrollado en el área de informática porque lleve un curso de informática de 3 años en la primaria

Conocí a excelentes personas , con los cuales actualmente he llevado una bonita amistad de 9 años

Al terminar mi secundaria yo no tuve la confianza suficiente para realizar mi examen de ingreso a la preparatoria deseada la cual era el cbtis 108

Y por culpa de esa desconfianza me fui al cobach plantel 10 por el simple hecho de que ahí sí podía entrar.

Lo cual sí terminé pasando, lo cual terminé siendo una muy buena decisión porque conocí personas excelentes y mis clases no de todo malas, pero el ambiente era bueno pero después del segundo semestre empezó lo malo, la pandemia

Lo que pensamos que iba a durar 3 semanas de descanso, terminó siendo 2 años de encierro

Las cuales fue algo malo y bueno , mejoraron mis calificaciones pero el método de estudio no era de todo bueno,

Volví a la preparatoria el último semestre , lo cual fue algo bueno porque volví a ver a mis queridos amigos.

Termino la prepa y llego la decisión de mi vida

Que carrera voy a estudiar?

Mi primer objetivo fue medicina pero por no tener confianza en mi mismo no realice ningún examen de admisión en ninguna universidad y mi lógica fue , que es lo mas parecido a medicina?

Enfermería... VAYA LOGICA MIA

-



Anqué no fue la primera opción trato de sobrevivir esta carrera y poder terminarla,

No todo es malo , conocí a personas y maestros que me enseñaron el lado humanístico de la carrera que combinando con mi forma de ser al final de cuentas termino siendo algo motivador para mi

Pude conocer a mi mejor amigo Manuel Alfaro el cual estoy muy agradecido de conocerlo porque es una persona increíble que siempre ha estado para mi y el cual espero poder verlo en un futuro logrando todas las metas que el me ha contado.

Estoy a punto de terminar la universidad , y después de todo lo que ha pasado ha revivido el sueño que tuve hace un tiempo....

Hace poco termine mi servicio militar , y con esto vi una pequeña esperanza...

Estudiar la carrera militar de medicina en un colegio militar ya que este colegio es todo pagado y por los beneficios que tiene ya no habrá de que mis papas tengan que gastar

Tengo el apoyo de mis papas para estudiar la carrera de medicina en otra universidad pero siento que no merezco lo que me dan mis papas .

La única manera de sentirme bien es saber que me costo sudor y sangre y no seguir recibiendo apoyo de mis papas,

Por eso tengo una sola oportunidad para cumplir mis metas, rompan ese miedo que talvez oculten, si esperan toda la vida para esperar la oportunidad nunca va a llegar.